rresponsal.

INFORMACIÓN REGIONAL

GERONA

Ha sido editada la notable conferencias que dió el año pasado en el Aeteneo el ingeniero industrial de esta ciudad don Jaime Martoreli Portas titulado el ocupara confesione Portas, titulada «La guerra química y la producción de matreias colorantes.

—En Besalú se asustaron los hueyes uncidos

a la carreta propia de Joaquín Plana, volcando ell venículo. Resultó con la fractura del antebrazo izquierdo el niño de ocho años Miguel Plana, que iba en la carreta.

Fué auxiliado el herido por el guardia civil Juan Martinez.

—Se ha declarado un incendio en un horno de ladrillos del término de Breda, destruyéndose un cobertizo que contenía 1.800 haces de lena, valorados en 800 pesetas.

valorados en 800 pesetas.

—Ha sido puesto a disposición del gobernador civil Angel Marco Hernaz cococido como delincuente habitual contra la propiedad.

—El inspector provincial de Sanidad doctor Ferret ha practicado una visita de inspección en Figueras, deduciendo que la epidemia de allí se tarta de una ticidea debido a ingerir hortalizas con aguas regiderales.

crudas régadas con aguas residerales. Hasta ahora se han registrado once casos y

una defunción.

—En las partidos de fútbol que se jugarán en —En las partidos de fútbol que se jugarán en los días 5 y 6 del actual entre los equipos Gimnástico de Taragona y Unió Deportiva de Gereno, el primero de estos equipos estará formado por Sanahuja, Inglés, Virgili, Sama, Monfort Ollé. Paco, Delclós, Gibert, Segura y Güell y el equipo Iccal lo constituirán Puig, Estañol, Bosch, Climent, Boch, Feliu, Romaguera, Roca, Codina, Balansa y Viñas.

—Se ha constituído la Dinutación balo la

ha constituído la Diputación, bajo presidencia del gobernador civil, quien dió po-sesión a los nuevos diputados señores Bassols, Cardelús y Bosch.

Fué elegido presidente don Federica Bassols y

vicepresidente don Esteban Cardelús.
Pronunciaron discursos e Igobernador y el senor Bassols

-Ha celebrado sesión el pleno del Ayuntamiento, nombrándose las comisiones. Fueron elegidos: Presidente de Hacienda, el señor Tarrús; de Gobernación, el señor Dalmau, de Fomento, el señor Mirandes; Central y de Cultura, el señor Auget.

Se acordó celebrar sesiones la omcisión permamente los viernes, a las siete de la tarde -

LERIDA

Con obieto de asistir al homenaje que el domingo próximo se tributará al capitán general de la región don Emilio Barrera, salieron esta tarde para Barcelona los gobernadores civil y

—Mañana saldrán con el mismo fin comisiones de la Diputación y del Ayuntamiento y otras personalidades.

-Se ha posesionado hoy del cargo de inspector

provincia! de Sanidad don Rodrigo aVró.

—El ingeniero jefe de los ferrocarriles transpirenaicos don José María Fuster ha visitado varios pueblos comprendidos en la zona que afecta al ferrocarril en proyecto de Lérida a

-En las escuelas normales de maestros y de maestras han dado comienzo los exámenes de los alumnos no oficiales

Los alumnos no oficiales.

—En la última sesión celebrada por la comisión permanente de la Diputación, se tomó el acuerdo de que las alumnas de la escuela de ciegos de la casa de Misericordia, asistan al concierto que dará en esta ciudad el orfeón de ciegos del Amparo de Santa Lucía, organismo benéfico de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros.

E ltiempo es lluvioso. — Moreno.

IGUALADA

Ayer estuvo aquí unos momentos el obispo de Barcelona doctor Miralles, visitando la milagro-sa imagen del Santo Cristo de Igualada.

sa imagen del Santo Cristo de Igualada.

—Para la próxima fiest amayor se está confeccionando una importante revista-guía, de la cual es director don Juan Trullás y Riera y editores los señores Codorniu y Miranda.

Colaboran en sus páginas lo más escogido de los escritores igualadinos.

—El próximo lunes testividad de Pascua se

—El próximo lunes, festividad de Pascua. se celebrará con mucho esplendor, como en los demás años, la conmemoración cívico religiosa de la célebre batalla del Bruch, teniendo lugar un oficia por la mañana y procesión por la tarde,

con asistencia de los somatenes armados y de la famosa bandera del Santo Cristo.

—Ayer pasaron por esta en ocasión de dirigirse a Prats de Rey el capitán general y el gobernador civil. — Servitje,

TORTOSA

Ha fallecido a los once años de edad el niño José Angela, hijo del procurador de los tribu-nales don Joaquín Angela Espuny. —Procedente de Barcelona llegó el reñor ba-

rón de Puroy, y su hermana doña Mercedes Franquet.

Franquet.

—Han dado comienzo las obras para la construcción de la estación, talleres y cocheras de la compañía del ferrocarril de Tortosa a la Cava, a cargo del contratista señor Giné.

—En el puerto de San Carlos de la Rápita, han sido descargados de distintos buques importantes partidas de abonos minerales para el consumo de esta comarca.

Con dicho motivo se ha iniciado una notable

Con dicho motivo se ha iniciado una notable baja en los precios de plaza

—Para Valencia han salido los delegados de esta ciudad que han de tomar parte en la Conferencia Arrocera. — Corresponsal.

REUS

El Sindicato de Riegos del Pantano de Riude-cañas en vista de las lluvias caídas reciente-mente ha acordado suspender el riego durante los días 1. 2, 3 y 4 del actual, reanudándose el día 5.

día 5. —En la sociedad Centro de Lectura se están recogiendo firmas para el álbum que será dedi-cado como homenaje al renombrado violonce-

cado como homenaje al renombrado violoncelista don Pablo Casals.

—El Centro de Aficionados a la Caza ha trasladado su local social a la Plaza de Prim, número 6, principal y bajos.

—Se ha celebrado una función teatral a beneficio de los damnificados de Marruecos y costa
de 'Levante ,habiendo asistido a la misma las
autoridades y numeroso público.

Se ha hecho público por medio de edictos

—Se ha hecho público por medio de edictos que han sido declarados incursos en el apremio del duplo de su valor todos cuantos vecinos no adquidieron cédula personal en el plazo correspondiente, pudiendo ahora adquirirla con dicho

pondiente, pudiendo anora adquiriria con dicho apremio hasta el 30 del actual.

—En la plaza de Hércules se ha dado una audición pública de sardanas, que se ha visto muy concurrida. — Deu.

POBLA DE LILLET

El domingo último la Cofradía de Hijas de María celebró su fiesta patronal y la conclusión del mes dedicado a su excelsa patrona la Vir-

en Santísima con solemnes cultos.

—Durante los días 4, 5, 6 y 7 del mes de junio con motivo de la festividad de Pascua de Pentecostés, celebrará esta hermosa villa su primera flesta mayor, bajo el siguiente pro-

Día 4. a las nueve de la noche sardanas, a cargo de la orquesta La Principal de Manresa; día 5. a las nueve y media, solemne acio a toda orquesta con asistencia del Ayuntamiento.

y a la salida de esta sagrada ceremonia se to-carán también sardanas de honor.

Los demás días conciertos y lujosos tailes en los salones de la sociedad Flor Comercial, eje-cuatados por la misma orquesta. Habrá railes de ramos y subasta de ricas toyas.

Los forasteros que presenten el carnet de iden-tidad de la Sociedad a que pertenecen, se les

concede el baile gratuito.

—En el Casino La Unión también, con motivo de esta fiesta, la junta ha tenido la delicadeza de obsequiar a los socios con un selecto pro-

-Hemos tenido el gusto de saludar al teniente de artillería don Carlos Magas, que en visita de inspección de autos y caimones estuvo en esta

-También nos honró con su isita el cor erciante de maderas de Manresa don José Alter.

SANTA COLOMA DE GRAMANET

La Liga de Defensa del Arbol Frutal se ad-hirió al Congreso Municipal que regiontamento La Liga de Defensa del Arboi Frutal se adhirió al Congreso Municipal que recientemente se celebró en Barcelona, habiendo formulado cuatro proposiciones que interesan tanto a municipios, Diputaciones y asociaciones de carácter agrícola como al Estado, siendo apovadas por las Federaciones Ibéricas de Barcelona, San Schastián y Madrid, habiendo tenido la mejor acogida, siendo por tanto aprobadas por unanimidad.

-El dia de la Ascensión recibieron por vez primera a Jesús Sacramentado más de un cen-

tenar de niños de ambos sexos.

En la tarde del domingo último la Cofradía de Hijas de María celebró con la solemnidad acestumbrada la procesión anual, recorriendo las principales vias del casco de la población.

—Por la tarde del domingo próximo tendra eecto en la finca morada de don Emilio Singuerlín y familiares, la inauguración de un teatro que hace algún tiempo se viene construyendo truvendo.

tal fin la companía «Els frescos» represen-A tai fin la compañía «Els frescos» representarán las comedias «Un cop d'estat« y «l.a Sala de rebre», el diálogo «De_pesra», se recitaran poesías vademás se procederá al descubrimiento de seis hermosos cuadros al dieo de gran tamaño. con los retratos de los gramaturgos Guimerá. Rusiñol, Iglesias, Soler (Pitarral y Zorrilla y el del compositor Pablo Casals, obra del novel artista de ésta Jaime Salvatella Parelleda, bijo del maestro pacional

rellada, hijo del maestro nacional. En la mismo tarde se verificará la inaguración de las obras de restauración que se han practicado en la hermosa torre que el acandalado industrial barcelonés señor Caralt posec to la pintoresca barriada Sirguerlin, y a dicho objeto se han invitado varias familias, laz que serán obsequiadas con un espléndido lunch.

El martes próxmo los niños de la escuela nacional de la calle Mayor y las niñas de la particular de la calle de la Abundancia harán una excursión a la capital, con la finalidad de visitar la muy interesante Exposición de caracter agrícola instalada en los palactos de Montinich Montjuich,

-La compañía Vila-Daví acaba de representar en el teatro Capitol «La Puntaire», habiendo co-sechado muchos aplausos. — El Correspon-

AMER

Ha visitado esta villa el delegado fiscal don Luis de Ciurana, siendo cumplimentado por el gerente de las aguas minerales doctor Punyet. que en honor del señor Ciurana organizó una espléndida comida servida en la magnifica finca que posee el señor Punyet en la orilla de la riera de San Feliu de Pallarols.

—En los alrededores de esta villa se están construyendo suntuosos chalets, bajo la dirección del contratista del Palacio de España de la Exposición don Antonio Monseny y del jo-

ven arquitecto don Juan Llevat.

—Han llegado ya distintas familias que vienen a pasar el verano en esta villa.

— Corresponsal.

ORISTÁ

Espléndido remate del mes de Mayo ha sido

la flesta que se celebró el domingo.

Con muy buen acierto se hicieron coincidir la flesta de la conclusión del mes de María con la primera Comunión. Vimos muy concurida la Sagrada Mesa, aso-ciándose todo el pueblo a la primera Comunión

de los niños y niñas. Durante la misa se can-taron varios motetes ejecutados por los pequenos y tras fervorosa plática, que les dirigió el señor cura párroco momentos antes de comulgar se cantó «La porta del Sagrari», alternando el coro de los pequeños con la estrofa que dijo con voz segura, tierna y muy bien timbrada otro niño en las mismas gradas dei Presbiterio. Por la tarde la fiesta revistió, si cabe, mayor solemnidad que por la mañana.

La iglesia espléndidamente iluminada, dornada profusamente con flores y luciendo por

vez primera unas colgaduras costeadas por sus-cripción popular, que daban un realce majes-tuoso al sagrado templo. Después del mes de María solemnísimo siguió un may oportuno sermón, en el que nuestro señor cura párorco dió las gracias a todos los que habían coperado al esplendor del mes de Mayo.

Antes del besamanos de la Virgen se adelantó

un grupito de cinco niños y otro de cinco niñas, y recitando poesías depositaron flores ante la imagen de María, alternando con los cantos de otro grupito de pequeños cantores. Se dió fin a la flesta con un solemne Te Deum, a tres voces mixtas.

Una función magnifica, por la que felicitamos al señor cura párroco, señor vicario y maestros nacionales, y a todos los que cooperaron en la misma,

—Vuelve a residir en su casa solariega de esta población la señora viuda de Vilarroger. Sea muy bien venida.

—Las fincas denominadas «SI Crespi», «Miquelet», «Mallorca» y «Aubertes» en una de las tormentas descargadas hará unos días se vieron

duramente castigadas por el pedrisco. --Cunde el entusiasmo, como es natural, en todo el pueblo por las referencias muy optimistas de que pronto será un hecho lo de la carretera desde «Casa Miquela» a Oristá. Se proyectan varios brndis para celebrar tan

se proyectan varios orndis para celebrar tan fausta nueva.

—Es abundantísimo el caudal de aguas que trae la riera Gavarresa. Gracias a esto están de enhorabuena los aficionados a la pesca. — Co-

SENTMANAT

Para el día 12 del corriente la Unión Patriótica de la villa de Sentmanat prepara la cele-bración de un acto de afirmación patrictica con motivo de la inauguración de su local social y de la bendición de la bandera y entrega de una valiosa bandera al somatén armado, ofrecida generosamente por la señorita Consuelo Pallarés Rufi, cuyo padrinazgo compartirá con el capitán general de Cataluña don Emilio Barrera Luvando.

Al citado acto han prometido su asistencia todas las autoridades de la provincia, nor lo que prometen ser lucidísimos los festejos que en honor de las mismas se celebrarán, les cuales serán amenizados por la bande municipal de Sabadell, cedida galantemente por su Ayuntamiento, así como el baile de gala que una vezterminados los actos se celebrará en el amplical de Unión Patriótica.

Han empezado a despacharse los likets para el banquete, a cuyo precio de 12 pesetas podrán adquirise en los Comités de Unión Patriótica de Sabadell y Sentmanat. — C.

PIERA

El domingo último se verificó en esta villa la visita pastora)l por nuestro venerable prelado el doctor Miralles.

el doctor Miralles.

A las cuatro y media llegó en autoa la plaza de la Iglesia, siendo saludado por las autoridades locales, dirigiéndose al templo precedido de las mismas y acto seguido, después de revestirse de pontifical dirigió una sentida y clocuen te plática a los feligreses, los cuales llenaban e ltemplo: terminada ésta empezó la confirmación de más de quinientos niños, ciendo padrinos para los de Piera doña María Luisa Roviralta y don Miquel Juné y Rovira, se de los tradicionalistas en España, y para los niños de Badorech doña Ramona Masías de Romeu y el coll Soteras.

Las madrinas, que como siempre, estaban elegantísimas, resaltaba su belleza con la clasica

Terminada la confirmación fué el prelado cumplimentado por distinguidas personas de la localidad, marchando seguidamente a hacer las visitas de etiqueta, saliendo después para «Can Aguilera», regresando de nuevo a ésta, donde pernoctó.

El domingo, a las seis, hubo misa de Comunión general, administrando el Sacramento el doctor Miralles a gran nmero de fieles. — Corre-sponsal.

MATADEPERA

Dos hechos bien lamentables son de registrar estas columnas en la presente semana acaecidos en esta localidad, de los cuales reron víctimas un joven arriero y un niño.

Como se desarrolló ell primero lo cuenta el conductor del carró hmero 49 de esta reatricula

propiedad de don José Vall Grau, unico testigo y víctima del accidente. Salió de esta oblación a las fres horas de madrugada con el carro cargado de boj y otras plantas destinadas a adorno de la exposición florícola de esta capital cuando, al llegar al cruce y paso a givel de la vía del Norte, carretera de Matadenera a Sabadell, por no haber la cadena colocada, fué probledo por el tren siendo langado el conduc arrollado por el tren siendo lanzado il conduc-tor llamado Francisco Sellarés con el topetazo de la máquina fuera del carruaje a 'arga dis-tancia, sufriendo contusiones de importancia. El mulo del carro resultó muerto, Seguidamente paró el tren de mercancias, recogiendo al herido y siendo trasladado al dispensario inunicipal de Sabadell, donde fué curado de primera in-tención y trasladado con un auto a su domi cilio, a las once horas del día 27 del pasado mes de mayo.
Otro suceso un tanto confuso también ocurri(

Otro suceso un fanto confuso fambién ocurrio al niño de seis años Vicente Fabra Navarro. El domingo último le ordenó su padre fuera al estanco a buscarle tabaco y cerillas. Se dice y parece probable que el niño encontró al medio de la calle un pistón de los que se usan para hacer estallar los barrenos de las canteras, y viéndose el niño con las cerillas y el pistón le ocurrió prenderle fuego, estallando el vistón y capacioned la ciadracho y capacioned la seconda de la ciadracho y capacioned la la ciadracho y capacioned la ciadracho y capacione de la ciadracho y capacione del ciadracho y capacione de la ciadracho y capacione de la ciadracho y capacione de la ciadracho y capacione del ciadracho y capacione ocurrió prenderle fuego, estallando el vistón v lesionándole el ojo derecho y causándole la pérdida de las extremidades de varios dedos. Al ruido de la detonación acudieron el señor iuez y los padres de la criatura, siendo trasladado a su domicilio, prodigándole el médico señor Bernardo la cura momentánea, siendo trasladado al hospital de Tarrasa.

—Se celebró con la solemnidad apropiada el domingo último el acto de tomar por primera vez la Comunión los niños y niñas de esta peblación, que no eran pocos.

blación, que no eran pocos. La iglesia presentaba un brillantísimo aspecto, con macizos de flores de combinados colores y con gran derroche de alumbrado, or lo que cabe felicitar efusivamente a nuestro celoso párroco por el buen gusto que imprime en ta

Fuccion entregados a cada comulgante un re-cordatorio muy original y de gusto exquisito regalo del veraneante don Camilo Benitez.— Corresponsal.

SAN PEDRO DE VILAMAJOR

Por haber renunciado al cargo ha cesado en sus funciones de alcalde de este pueblo don Jaime Pujol, cuya gestión acertadisima al frente de la alcaldía ha merecido unánimes elogios del vecindario, quien siempre recordará con gratitud que a su empeño y actividad se deben las mejoras de que hoy disfruta.—C.

MARTORELLAS

El Ayuntamiento de este pueblo, accediendo el ayuntamiento de esse pueno, accediento a la petición que en tal sentido se había formulado, a acordado la segregación de parte de este término municipal para construir uno nuevo que se llamará Santa María de Martorellas de Dalt y cuyo territorio comprende gran parte del primtivo municipio, en el que hor está enclavada todavía la iglasia parce. hoy está enclavada todavía la iglesia parroquial.—C.

CALDAS DE MALAVELLA

Ha terminado el mes de mayo, durante el curso del cual han resultado del todo solemnes los cultos dedicados a la madre del Amor Hermoso, viéndose concurridísimos, mereciendo especial mención la flesta de la conclusión, celebrada el domingo día 29, en la iglesia personujal sia parroquial. En la misa de las ocho de la mañana, ios

niños y niñas en número de cincuenta celebraron su comunión solemne, instruídos en el bautismo por el reverendo cura párroco don Eduardo Puntonet y reverendo don José Gra-tacós. El templo estaba profusamente ilumi-nado, destacando el norta con flores y guirnaldas. El coro de niñas, dirigido por el re-verendo don Pedro Llobera, cantó motestes alusivos al acto. El celebrante de la misa re-

verendo dos Luis Constans, con una plática, preparóles a recibir el pan de la eucaristía.

Por la tarde hubo rezo del santo rosacio, ejercicios del mes, sermón y besamanos a la Virgen, estando el templo a rebosar, prueba de ello del acendrado amor que esta villa profesa a María.

fesa a María. -La temporada ha empezado con los mejores auspicios en los tres balnearios, notándose bastante animación de banistas, asimismo co-

mo en los chaïets particulares.

—Es digno de mención la reforma que en el parque del balneario Prats se ha ejecutado, delándole de una iluminación espléndida a estilo de la que hay en el Vichy Catalán, pudiendo decir que están a la altura de los más elegantes ohteles peninsulares. Este año hemos vito emjorar el ervicio de taxis can los coches confortables que han

presentado las casas Moll y Busquets, Verda-guer y Margall. A todos deseamos buen éxtio. —El Ayuntamiento ha procedido a la limpie-za de plazas, paseos y calles públicas. —En breve los alumnos de las escuelas na-cionales de niños, celebrarán su fiesta de fin de curso

de curso.

—El lunes de Pascua celebra esta villa su

feria extraordinaria anulal.-C.

MONCADA

En el Ateneo Fins, con motivo de la fiesta mayor, actuó la compañía del reputado maestro Laureano Riba, poniendo en escena la zar-zuela «La Pastorela», la cual obtuvo una mag-nifica interpretación, cosechando muchos cosechando muchos aplausos. - Corresponsal.

VICH

El próximo lunes de Pascua, fiesta de los patronos de la ciudad Santos Mártires Luciano y Marciano, serán celebrados solemnes cultos religiosos en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Piedad, organizados por la Junta de

nora de la Piedad. organizados por la Junta de Obra, con la cooperación del Ayuntamiento, A las ocho de la mañana habrá misa de Comunión general, a las diez y media solemne oficio celebrado por el Cabildo catedral y sermón que dirá el reverendo Lorenzo Vilassís, catedrático del Colegio de Segunda Enseñanza de San Miguel de los Santos de esta ciudad.

—De vuedta de la toma de posesión del cargo de canónigo arcipreste de la catedral de Gerona, se halla otra ez en esta, el inven doctor Antonio.

halla otra ez en esta, el joven doctor Antonio Vilaplana,

-Tras larga enfermedad ha fallecido en el monasterio de Perpetuas Adoratrices la religiosa compatricia nuestra Sor María del Rosario Boix y Rovira, hermana del que fue canónigo magistral de esta catedral doctor Alberto Boix (e. p. d.) Contaba la edad de 69 años y 50 de vida mo-

Descanse en paz y reciban la reverenda Comunidad y hermanos de la difunta nuestro pesame

En el vuntamiento se ha recibido comunica ción del fallo recaído en el recurso entablado contra acuerdos del mismo, por los industriales Francisco Riera y Productos Alimenticois Jur-net S. A., ante el tribunal provincial contencioso administrativo, por el que se niega el de-recho al Ayuntamiento de percibir algunos im-puestos sobre matanza en los mataderos que en sus fábricas tienen las expresadas firmas.

—El Ayuntamiento ha acordado contribuir con 250 pesetas a las fiestas religiosas que se celebrarán en la iglesia de la Piedad en honor de los patronos de la ciudad.

-El lunes estuvo en esta ciudad para admirar las pinturas de la catedral y las colecciones del Museo Arqueológico el secretario de la Embajada española en Paris don Carlos de la Huerta, acompañado del señor marqués de Pons.

-Ha sido remitida para ser ociocada en el «Scrinium Balmesianum» de la Biblioteca episcopal, por la esposa del conserje del ministerio de Instrucción pública de Alemania, María Schulter-Hermkes, su tests doctoral, como prueba de admiración al gran filósofo vicense.

—Se hallan en esta practicando visita de ins-nección dos inspectores de la Junta provincial

de Abastos.

—Para el próximo domingo está anunciada la inauguración en la Sala Bigas de la exposición de pinturas y dibujos del aficionado José Tort Fábregas.

— Riera.

TARRASA

El Ayuntamiento ha concedido a don José Prats Ferrer la concesión del servicio de dos líneas de autobuses, una de circunvalación que recorrerá Plaza Clavé o sea estación del ferrocarril eléctrico. Rambla de Egara. Rasa, Pantano, Cervantes, Manso, Adei, San Autonio, Tonete, Carretera de Moncada, San Francisco. Rute y Plaza Clavá y otra que partirá de la Escuela Industrial hasta el ferrocarril eléctrico.

pasando por la Fuentevieia y al hacer el regreso por las calles de San Pablo, Teatro y Rasa.

—Esta mañana ha salido para Rarcelona una comisión de conceiales para asistir al acto de homenaie de los mártires de la Independenica que sa ha calebrada en la catadral

homenaie de los mártires de la Independenica que se ha celebrado en la catedral. También ha mandado el Avuntamiento una monumental corona con la siguiente inscrinción «El Avuntamiento de Tarrasa a los mártires de la Independencia» Se hacen grandes preparativos para las fiestas

que celebrar la ábarriada de San Pedro con moivo de su flesta mayor durante los días 5 y 6 del actual. Tamibién en esta ciudad se preparan los fes-

teios para la fiesta mavor que este año promete muy concurrida dado la omeno de su nrograma —El Avuntamiento ha contrubuído con 250 pe-setas nara el homenaie del general Barrera. V otras 250 pesetas para los damnificados de

Africa. -Vuelve la tendencia al alza del vino, coti-dose actualmente de 55 a 60 pesetas la zándose

Ha regresado de Palma do Mallorca, después de asistir al Congreso de la Prensa, el presiden-te de ésta don Juan Bautista Rovira, muy satisfecho de las atenciones dispensadas por sus compañeros de Palma durante su permanencia en aquella isla. — Sala

BADALONA

La Junta Directiva del Círculo Social Tradi-cionalista de esta ciudad toóm el acuerdo de celebrar una misa en la iglesia parrogiual de Santa María para el eterno descanso de las al-mas de los mártires de la independencia espa-

A dicha misa han asistido la junta en pleno y varios socios de la misma. Terminada la misa, se destacó una comisión a Barcelona, y tomó parte a todos los actos cele-

bardos con el mismo fin.

Dicha comisión hizo ofrenda de una magnifica corona de flores naturales, enlazada con una cinta de los colores nacionales, al Comité organizador de los actos a favor de los Mártires de la Independencia, — C.